

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV. NUM. 3878 CEUTA Viernes 18 de Abril de 1947 EJEMPLAR: 40 CMS

# Gran explosión en el centro de JERUSALEN

## Los Estados árabes están de acuerdo para pedir la terminación del mandato británico SOBRE PALESTINA

### AUDIENCIAS DE SU EXCELENCIA EL Alto Comisario

Tetuán.—Su Excelencia el Alto Comisario, teniente general Varela, ha recibido hoy en audiencia a las siguientes personas:

**AUDIENCIA CIVIL**  
Delegado del Gobierno de Ceuta; don Cristóbal Moya-Angeler, teniente alcalde de Ceuta; doña Dolores y doña María Pinzón; doña Salvadora Martínez García; don Manuel Espejo Dieguez; don Lorenzo González; secretario de la Cofradía de Pescadores de Ceuta; don Francisco Baeza Huesca; don José Baeza Huesca; don Julio Martínez Abad; don Salvador Padillo Garrido y don Ramón Manjón.

**AUDIENCIA MUSULMANA**  
Hach Mohamed Ben Abdessalam Ziu-Ziu e hijo.  
**AUDIENCIA MILITAR**  
General don Luis Mariñas Gallego; coronel de Aviación don Guillermo Gamir; coronel de Intendencia don José Juste de Santiago; tenientes coroneles don Eduardo San Martín Valerio y don Eduard Baez Ordovas; comandante de la Guardia Civil don Rafael Herrera; caid Chaib Ben Mohamed Ben Ulik y sargento Solimán Ben Embarek Hasni.

### Declaraciones de los armenios huidos de Rusia

#### Las iglesias han sido convertidas en cines

Angora, 17.—Un grupo de armenios que ha permanecido durante algún tiempo en territorio soviético hizo unas declaraciones ante el micrófono de radio Angora.

Estos armenios engañados por la propaganda rusa se pasaron a la Armenia soviética. La acogida que se les dispensó fue hostil, a pesar de pertenecer a la misma raza. Uno de estos armenios dijo:

"Nos trataban como si fuéramos unos usurpadores. En la Armenia soviética —agregó— no existe la libertad religiosa y las iglesias han sido transformadas en cines o en depósitos de material.

Todo esto nos hizo abrir los ojos y jugar nos la vida con tal de salir de Rusia. Después de muchas vicisitudes, conseguimos nuestro propósito".

Estos armenios se encuentran ahora en Angora donde han sido atendidos por el Gobierno turco.—EFE.

—Jerusalén, 17.—Una intensa explosión ha ocurrido en el centro de esta capital a primera hora de la mañana, según se anuncia oficialmente.

Ha sido impuesto el toque de queda en los sectores judíos de Jerusalén.—EFE.

**LLAMAMIENTO DE BERGSON A LAS ORGANIZACIONES JUDIAS**  
Washington, 17.—Peter Bergson, presidente del Comité hebreo de liberación nacional en Washington, ha hecho un llamamiento a las organizaciones judías de Palestina para que "tomen las medidas que consideren oportunas", como reacción contra la ejecución de Dov Gruner y los otros tres judíos que fueron ahorcados ayer.

Bergson añadió: "Parece inevitable que como resultado de esa provocación sangrienta, muchos

hebreos y británicos inocentes, perderán sus vidas".—EFE.

**LOS ESTADOS ARABES DE ACUERDO PARA PEDIR LA TERMINACION DEL MANDATO BRITANICO SOBRE PALESTINA**  
Damasco, 17.— Los Estados árabes se han puesto de acuerdo para pedir la terminación del mandato británico sobre Palestina, cuando la ONU de comienzo al estudio del problema de ese país.

El Comité Político de la Liga árabe, reunido en esta capital bajo la presidencia del jefe del Gobierno sirio, Jamil Mardam Bty, publica el siguiente comunicado:

"La independencia de Palestina, la abolición del mandato y la terminación inmediata de la inmigración judía son los objetivos de los Estados árabes. El Comité ha discutido las medidas que han de adoptarse y ha acordado cierto número de ellas destinadas a señalar puntos a las

delegaciones árabes en la ONU y a coordinar su acción".

El Comité, que comprende a los ministros de Asuntos Exteriores.

(Pasa a la página 5).

## BOMBAS EN EL CAIRO

### Fueron colocadas en establecimientos británicos

El Cairo, 17.—Tres bombas han sido colocadas en tres establecimientos británicos de esta capital. Dos de ellas hicieron explosión y la tercera fue descubierta poco antes de que estallase.

Se han producido numerosos daños, pero no hay que lamentar víctimas.—EFE.

## Esta madrugada habrá sido ahorcado monseñor Tiso

### Fué rechazada una petición de indulto

presentada por BENES

Praga, 17. (Urgente). — El presidente de la República checoslovaca, Eduardo Benes, ha rechazado la petición de indulto a favor de monseñor Tiso que fué presidente de la República eslovaca durante la guerra y ha sido acusado de traición a la Patria.

La ejecución de la sentencia en la horca se llevará a cabo antes de mañana viernes por la mañana.

La decisión ha seguido a una reunión del Gabinete que ha durado toda la noche y en la cual se rechazó la solicitud de indulto por una mayoría de dieciséis votos contra seis según se informa.

Se dice que los votos negativos fueron de los ministros del partido democrata eslovaco y del partido popular checo.—EFE.

## EL ESTADO DEL REY CRISTIAN DE Dinamarca

Copenhague, 17.—Oficialmente se declara que el estado del rey Cristian

no ha experimentado cambio alguno.

Su temperatura es de 38,4 grados.—EFE.

## El mariscal Milch CONDENADO A CADENA PERPETUA

### Se le declara responsable de la muerte de PRISIONEROS DE GUERRA

Nuremberg, 17.—El mariscal Erhard Milch, subsecretario que fué del Ministerio de Aire del Reich ha sido condenado a cadena perpetua, anuncia la agencia de Prensa francesa.

El tribunal norteamericano que le ha juzgado, le declaró responsable de la muerte de prisioneros y malos tratos a otros, así como de la deportación de personas para dedicarlas a trabajos forzados y del empleo de prisioneros de guerra con fines militares.—EFE.

## PRIMER SANTO SEGLAR MODERNO



El día 13 del mes actual, ha sido beatificado Contardo Ferrini "santo in frac", como le llamó Pío XI, su compañero de deporte alpinista y estudios.

## AGITACION OBRERA EN ITALIA

El conde Sforza ministro de Relaciones Exteriores, fué agredido por la multitud



Roma, 17.—El ministro de Relaciones Exteriores de Italia, conde Carlo Sforza, ha sido víctima esta mañana de un atentado por parte de unos jóvenes que formaban en una manifestación frente al edificio del Parlamento.

El ministro que cuenta 74 años de edad, fué sacado a puñetazos de su automóvil por dichos manifestantes.—EFE.

**Cómo se realizó la agresión** : : : : :  
Roma, 17.—Se conocen nuevos detalles de la agresión de que ha sido víctima el conde Carlo Sforza, ministro de Asuntos Exteriores italiano.  
Varios miles de obreros sin trabajo se dirigían en manifestación a lo largo de la Plaza Colonna, procedentes de Monte

## Nuevas explosiones en la ciudad de Tejas

### Otro barco ha sido volado

Parece que el número de muertos se eleva a 450. - El 99 por ciento de las viviendas han sufrido daños

Ciudad de Tejas, 17.—A las 13,00 hora (hora española), el alcalde de esta ciudad ha comunicado oficialmente que el número de víctimas registrado hasta ahora en la catástrofe ocurrida en esta ciudad se eleva a 430 muertos. Agrega que el noventa y nueve por ciento de las

viviendas de la ciudad habían sufrido daños a causa de las explosiones y que la mitad de los habitantes de Tejas han huido de la ciudad.—EFE.

**Otro buque ha volado** : :  
Nueva York, 17.—Una llamada telefónica desde la ciudad de Tejas indica que se han produ-

cido nuevas explosiones en aquella ciudad.

Un nuevo buque ha sido volado. No han sido facilitados más detalles.—EFE.

**Nuevas explosiones** : : :  
Houston (Tejas), 17.— Los

(Pasa a la página 5).

(Pasa a la página 3).

APOLO

TEMPORADA DE PRIMAVERA DE 1946-47

Ultimo dia. Gran estreno. Sesión continua desde las 5. La gran película de Rey Soria Films titulada:

La ciudad sin hombres

Con Linda Darnell Edgar Buchanan, Michael Duane. Un drama conmovedor reflejo del corazón femenino. No deje de ver esta gran película hoy en APOLO.

Mañana:

LAS ROCAS BLANCAS DE DOVER Con Irene Dunne y Alan Marshall.

Cine Astoria

JADU (Ceuta)

Sesión continua desde las 5. Hoy a petición del público último día del grandioso éxito

La señora Miniver

Es una película tan humana que debe considerarse de atracción universal. Intérpretes: Greer Garson, Walter Pidgeon Director: William Wyler. Mañana. Último día PERJURA Por Jorge Negrete.



SANTORAL DEL DIA

18 de abril, viernes. Santos Eleuterio, obispo; Perfecto, presbítero; Apolonio, Antia Corebio, Calocero, mártires; Galdino, cardenal; Amadeo, fundador; B. Andrés Hibernón. Rito simple. Ornamentos blancos.

PERPETUO SOCORRO

La Archicofradía de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro y San Alfonso María de Ligorio, celebrará sus cultos mensuales, el próximo domingo en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios. Por la mañana, la Misa de Comunión general y por la tarde, a las siete y treinta el ejercicio de la Súplica perpetua, con exposición mayor del Santísimo Sacramento.

ADORACION NOCTURNA

Mañana sábado, a las diez y media de la noche, celebrará el turno segundo de la Adoración Nocturna su Vigilia del presente mes en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, aplicándose por la intención de don José Ruiz Molina.

SANTORAL PARA MAÑANA

19 de abril, sábado. Santos León XI, Papa; Jorge Ursinaro, obispo; Crescencio, confesor; Elfege, obispo; Timón diácono; Vicente, Expedito, Aristónic, Rufo Gálata, Sócrates, Dionisio, mártires. Rito simple. Ornamentos blancos.

Noticias Locales

VIAJEROS

En la mañana de ayer embarcó en el correo peninsular para Algeciras a fin de continuar después viaje a Granada, en donde se posesionará de su nuevo destino el Ilmo. señor coronel de Ingenieros, don León Urzaiz al que acompañaba su distinguida esposa e hijos.

Le deseamos un buen viaje y que su estancia en la ciudad de los Cármenes le sea grata.

Para acompañar hasta Algeciras a su distinguida esposa que continuará viaje para una capital española, embarcó en la mañana de ayer el Ilmo. señor jefe de Estado Mayor de Fuerzas Navales don Jesús Vaca, que regresó nuevamente en el correo de la tarde.

Deseamos a la distinguida señora un buen viaje.

En el correo de ayer mañana embarcó nuestro buen amigo, don Francisco Ruiz Sánchez y su distinguida esposa, que continuará hasta Madrid y después de una breve estancia en la capital de España, seguirán hasta Alcoy donde permanecerán varios días para asistir a sus fiestas.

También para la capital de España embarcó en la mañana de ayer el teniente coronel de Artillería señor Riera, ayudante de S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos. Le deseamos un felicísimo viaje.

Para disfrutar un nuevo permiso por las ferias ha llegado en la tarde de ayer a Ceuta el joven ceutí don Manuel Olivencia Ruiz.

Sea muy bien venido.

Invitado por el empresario

Adjudicación de la subasta del primer trozo del jardín del Angulo

Como ya anunciamos, en reciente sesión municipal se acordó que fuera realizada inmediatamente la obra del jardín del Angulo proyectada por el arquitecto señor Blejn, habiendo sido elegida una de las parcelas que por separado había estudiado y acordado sacarla a subasta.

En la mañana de hoy se procedió a la apertura de pliegos presentados, estando presidida la mesa por el alcalde, señor Rojas Feigenspan y con asistencia del segundo teniente de alcalde, secretario general de la Corporación y notario de la ciudad.

Cuatro fueron los pliegos presentados, que abiertos dieron por resultado:

1.º de don Adolfo Orozco, que ofrece realizar las obras por pesetas. 63.700; 2.º de don Manuel Díaz Muriel, que las valora en pesetas 70.630; 3.º de don Casimiro Masoni cuya oferta es de pesetas 71.640, y por último, el 4.º del señor Quireza, de pesetas 69.999.

En vista de ello por el ilustrísimo señor alcalde se adjudicó provisionalmente la orden al contratista, don Adolfo Orozco.

Dichos carteles podrán referirse a las condiciones de seguridad que deben reunir los locales industriales, las instalaciones mecánicas, así como a efectuar algunas operaciones del trabajo llamamiento al instinto de conservación, etc. etc. terminando el plazo de admisión de originales el día 30 del corriente mes de Abril. Se concederán premios de 7.000 ptas., 4.000 2.000 y dos accésits de 1.500 y 1.000

El resto de las condiciones pueden examinarse en la Delegación de Trabajo, Calvo Sotelo 54 todos los días laborables de 10 a 13 horas.

Un grupo de Profesoras Inspektoras de Primera Enzeñanza llegan a Ceula

Se proponen visitar Marruecos

En el vapor correo de ayer tarde llegaron a Ceuta 14 profesoras inspektoras licenciadas de Primera Enseñanza que se proponen visitar el Marruecos español.

En el muelle eran esperadas por profesores de la Escuela Normal del Magisterio, catedráticos del Instituto Hispano Marruquí, maestras y maestras nacionales y jerarquías de las escuelas locales.

Las profesoras pasaron la noche en nuestra ciudad. Esta tarde en la Escuela Normal del Magisterio Primario se les dará un vino de honor emprendiendo después viaje hacia Tetuán y otros lugares de la Zona.

Deseamosla grata estancia entre nosotros.

Nota de la Delegación del Ministerio de Trabajo

Se recuerda que conforme al calendario laboral el próximo sábado día 19 de Abril. Fiesta de la Unificación es día laborable para todos los centros de trabajo, afectando tan sólo a las oficinas públicas por ser fiesta meramente oficial.

El hijo de S. A. I. el Jalifa a Madrid

Ayer mañana, en el correo, embarcó para Algeciras para seguir después hasta Madrid donde continuará sus estudios. S. A. el hijo de S. A. I. el Jalifa, acompañado de su acostumbrado séquito.

Nuestro respetuoso deseo de que tenga un buen viaje.

CARTELERA del CERVANTES Viernes 18 Desde las CINCO POR ULTIMA VEZ ¡Alegría! ¡Optimismo! ¡Carcajadas! con LILLIAN GISH RICHARD DIX secundados por

Susanna Foster Donald O'Connor Peggy Ryan UN HOMBRE IMPORTANTE

MAÑANA un estreno superior a "Ch'na", "Guadalcanal" e "Infierno en la tierra". RANDOLPH SCOTT NOHAC BEERY y GRACE Mc DONALD en ¡TODOS a UNA! la más humana más sensacional, más espectacular y más extraordinaria película de guerra presentada hasta el día.

LA ESMERALDA COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPERETAS MONTE FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Anúnciese en EL FARO

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra, CUARENTA céntimos. Estos anuncios se reciben en nuestra Administración, Millán Gauray, número 7; Papelería La Cultural, Jadú, Teniente Coronel Gauray.--En Tetuán: Calle Baía El Abasi, número 2.--En Algeciras: Calle Pérez Galdós, número 13. Anuncios económicos en Prensa y Radio.--Palabra SESENTA Y CINCO céntimos, se reciben en nuestra Administración Comercial Maza y Radio Ceuta. SE VENDE comedor económico. Razón esta Administración. Horas de 11 a 6.

UNDERWOOD Academia de Mecanografía Almacén de música PRECIOS ECONOMICOS M. Fernández Benitez L. S. FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12 Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

La Unión y El Fenix Español COMPAÑIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864 Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.--(Palacio de su propiedad) Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casco y Mercancías), Valores y Riesgos diversos. Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos. Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). -- Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandel, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97 Autorizado por la Dirección General de Seguros

GAFAS PARA SOL DE ALTA CALIDAD. VENTAS A PLAZOS. VICENTE MARTINEZ

# Una institución meritoria

Decir que Ceuta cuenta con una Orquesta Sinfónica que figura entre las mejores aún tras pasando el ámbito nacional es algo que tenemos olvidado de puro sabido. Lo que, desde luego, parece haberse desconocido siempre es que una entidad artística de tal naturaleza e importancia, haya podido, hasta la fecha, mantenerse casi exclusivamente merced al entusiasmo de sus componentes.

Otras actividades suelen recibir, además, del estímulo moral, un mínimo cuando menos de apoyo material para su desenvolvimiento; más la Orquesta Sinfónica de Ceuta pese a sus grandes éxitos, ha llevado en lo económico, una existencia precaria.

Verdad es que nunca persiguió otros fines fuera de su labor noble y altruista pero los felices resultados obtenidos, circunscribiéndonos a los utilitarios resultados de educación social; tenemos fundadamente que hubieran de quedar interrumpidos si esta Orquesta después de tantos años de existencia, hubiera de disolverse. Y esto bien pudiera suceder.

Hemos asistido, ayer mismo, a uno de sus ensayos. Allí estaban, maestro-director e instrumentistas entregados a su agotadora tarea (cuyo trabajo material desconocen hasta aquellos entusiastas que en los conciertos acuden a beber en las fuentes purísimas del arte) sin saber, a punto fijo, cuándo ni dónde habrán de actuar la próxima vez.

Siempre que ha sido requerido su concurso, la Orquesta Sinfónica ha respondido a cuantos llamamientos se la han hecho. Siempre que ilustres forasteros se han detenido en nuestra ciudad; ésta, al parecer orgullosa, les ha ofrecido las primicias del arte de su Sinfónica como exponente de la plenitud cultural de Ceuta.

Por todas estas razones quisiéramos que nuestra Orquesta no desapareciera. Su nómina de gastos, insignificante si se compara con su importancia, no puede estar sujeta al capricho de los particulares o los vaivenes de una taquilla; ya que instituciones estables precisan de situaciones también estables que en este caso sólo el apoyo oficial pudiera garantizar.

Poblaciones de bastante menor importancia que Ceuta, sostienen nutridas agrupaciones musicales (grandes orquestas y bandas) con cargo a los Ayuntamientos y Diputaciones cuyos profesores están considerados como funcionarios públicos.

No llega a tanto lo que aquí

se precisa, ya que la laboriosidad de los miembros de la Sinfónica les procura, individualmente, medios de subsistencia. Pero hay gastos que no son suyos; son del conjunto: material, instrumental, partituras, local de audición, impresos etc. en fin: el mínimo indispensable.

Descartamos sinceramente que lo que tanto interesa a nuestra ciudad a costa de un exiguo renglón de gastos, tuviera un arreglo satisfactorio y definitivo. Por nuestra parte no podemos sino brindarles ampliamente comprensivos, la desinteresada hospitalidad de nuestras columnas.

## Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta  
Ladrillos huecos y macizos  
Servicio directo a pie de obra  
DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 402

Si has padecido Paludismo debes acudir al Consultorio Oficial Antipalúdico durante el mes de abril, con objeto de ser sometido a tratamiento. Con ello procurarás evitar padecer una recaída de tu enfermedad e impedirás la propagación de las fiebres a otras personas, quizás a tu propia familia.

# Henry Wallace cambia de aires

Desde Inglaterra marcha a los países escandinavos y luego a Francia, para seguir sus discursos

Londres, 17.—Henry Wallace, vicepresidente de los Estados Unidos, saldrá por vía aérea de esta capital en dirección a los países escandinavos, primero y más tarde a Francia.

Wallace dió por terminada su estancia en Inglaterra anoche cuando habló en una reunión privada de diputados de la Cámara de los Comunes.

Dijo que la tempestad de críticas norteamericanas, suscitadas por sus discursos, no le impedirán continuar declarando con franqueza su oposición a la po-

# En el Palacio de el Pardo

Se verificó el reparto de Premios a la Natalidad

## S. E. el Jefe del Estado hizo la entrega a los matrimonios agraciados

Madrid, 17.—Esta mañana, en el Palacio de El Pardo, tuvo lugar el reparto de los premios a la natalidad correspondientes al año actual, establecido por la Caja Nacional de Subsidios Familiares. El nacional por el concepto de hijos habidos correspondió a doña Saturnina Barbero Merno casado con doña Felisa Manzasal Mora, de 64 y 58 años de edad respectivamente vecinos de Grjalva (Burgos), han tenido 19 hijos de los que actualmente viven diez, de estos cinco en el hogar conyugal.

El nacional por el concepto de hijos vivos a don Agustiano González Fernández, casado con doña Beatriz Gómez García, de 48 y 43 años, vecinos de Tapia de Carriego (Oviedo), han tenido 14 hijos y todos ellos viven con sus padres.

El provincial de Madrid por hijos ha sido don Andrés Ortega Cayuela, casado con doña Isidra Antón Ortega, de 60 y 55 años, vecinos de Ciempozuelos (Madrid), han tenido 15 hijos de los que actualmente viven 15 y de estos once en el hogar y el provincial de Madrid por el concepto de hijos vivos a don Florentino San Antonio Gil casado con

doña Ricarda González, de 42 años, que viven en Madrid.

Su Excelencia el Jefe del Estado entregó personalmente los premios a los matrimonios agraciados con los que conversó cordialmente interesándose con verdadero afecto por sus problemas y prometiéndoles la ayuda necesaria a la que tan acreedo-

res se han hecho por dar tantos hijos a la Patria.

El Caudillo dedicó una fotografía a cada matrimonio.

Al acto que resultó altamente simpático, asistieron los señores marqués de Guad el Jelú, Baildo, Jordana de Pozas y Fuentes Castajeras, en representación del Instituto Nacional de Previsión.—D. G. P.

# Agitación obrera en Italia

(Viene de la primera). Catorce deteniendo a todos los autobuses y vehículos que encontraban a su paso y obligando a sus ocupantes a abandonar los coches.

En el momento de llegar la muchedumbre al Palacio Chigi, donde está instalado el Ministe-

rio de Relaciones Exteriores, el conde Carlo Sforza, se dirigía en su coche al Parlamento. Los manifestantes rodearon el automóvil. El ministro trató de darse a conocer, dirigiéndose al encuentro de los manifestantes, pero varios de estos le detuvieron y le golpearon repetidamente en la cabeza.

Sforza se quitó el sombrero y fué inmediatamente reconocido por los agresores quienes le abrieron paso.

El conde Sforza dió muestras de enojo por la agresión de que había sido objeto y se dirigió a pie al Parlamento.—EFE.

### Nuevas agitaciones obreras en Italia

Roma, 17.—En la provincia de Foggia se han vuelto a producir agitaciones obreras. En Cerriola, al norte de Bari, millares de obreros se han declarado en huelga, pidiendo aumento de salarios y se han producido algunos disturbios antes de que la Policía consiguiera disolver la manifestación.

En Tagia en las proximidades de Cerriola, una nutrida muchedumbre, integrada por individuos sin trabajo, han desfilado por sus calles y la Policía se vió obligada a intervenir para disolver esta manifestación.—EFE.

Para vender mucho no deje de anunciar en EL FARO

Cartas  
Sobres  
Tarjetas de visitas  
Recordatorios

Encárguelas en la

IMPRENTA FARO

Millán Astray, 7

Teléfono 799

## EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta

Presión media: 766'5.  
Temperatura máxima a las 16'00: 16'8.  
Temperatura mínima a las 7'30: 13'8.  
Temperatura media: 15'3.  
Humedad relativa media 89%  
Lluvia en las 24 horas: inapreciable.  
Dirección dominante del viento: S. E.  
Velocidad media del viento 24 kilómetros.  
Horas de sol: 0'30.  
Estado del cielo: nublado.  
Estado del mar: marejada.

Recordatorios en la imprenta FARO

# Mutua de Ceuta

## CONVOCATORIA DE MUTUALISTAS

Se pone en conocimiento que, por acuerdo del Consejo de Administración, en su reunión del día 14 del actual y en virtud de lo dispuesto en el artículo 33 de los Estatutos de la Entidad, se CONVOCA a los señores Mutualistas a la JUNTA GENERAL ORDINARIA que ha de celebrarse el próximo día 21 del actual a las 19'30 horas (7'30 de la tarde), en su local social calle de Falange Española, número 63, para tratar sobre el orden del día que se ha comunicado por circular aparte.

Igualmente se comunica a los señores Mutualistas que, desde la fecha de esta publicación, se hallan a su disposición todos los documentos, datos estadísticos, balances y libros de concabidatades que pueden ver y consultar sobre los mismos en las oficinas de la Entidad.

SE RUEGA LA PUNTUAL ASISTENCIA A LA ASAMBLEA. Ceuta, 17 de Abril de 1947.

EL SECRETARIO NEREO TAULER REIG

# "Fino Almina"

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO DE

# C. COSIO, HIJO

Chiclana de la Frontera

Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio



### ADELL CAUSA BAJA EN EL CUADRO TITULAR

**El guardameta Ces, nuevo jugador «merengue»**

Dos novedades se registraron en el día de ayer en el cuadro titular. A causa de fuerza mayor hubo de decretarse la baja del barcelonista Adell, mientras que por otro lado, firmaba por nuestro conjunto representativo el joven guardameta salmantino Ces.

De este último jugador se tiene muy buenas referencias, habiendo causado buena impresión en cuantos entrenamientos ha realizado. Procedo del Salamanca, en cuyas filas actuó como «amateur». Sin pretensiones económicas, sino dispuesto a seguir jugando por afición, acaba de enrolarse en el titular ceutí, que ya cuenta con tres excelentes guardianes de su marco: Rico, Zamorita y Ces.

Aparte de las referidas baja y alta, hubo el consiguiente cambio de impresiones entre los directivos «merengues». Que no las tienen todas consigo después del descalabro de Linares De aquí que fuertes sanciones económicas hayan caído sobre la casi totalidad de jugadores alineados en Linares y de que para el domingo contra el Larache se hayan tomado las medidas de previsión pertinentes. Una de las cuales será la exclusión del madridista Cuca debida a sus flojas actuaciones y a su poco recomendable comportamiento.

**El Paludismo es una enfermedad que no puede considerarse curada aunque haya desaparecido la fiebre, siendo frecuentes las recaídas primaverales.**  
Con objeto de evitarlas desde ahora acudir durante el mes de abril al Consultorio Oficial Antipalúdico, donde será atendido gratuitamente.

**Recordatorios en la Imprenta FARO**

### El Ceuta ha designado ya el once que opondrá al Larache

**Es el mismo que venció al Coria hace tres semanas, con Morla de extremo izquierda**

**Deseos de borrar la pésima actuación de Linares y de alcanzar un señalado triunfo**

Para el interesante encuentro que el domingo ha de tener lugar en Alfonso Murube y de cuyo resultado dependerá sin duda alguna la clasificación de nuestro representante ya designó Marcelino Morla el once que ha de vérsela con el Patronato Deportivo de Larache. Es el mismo que tan brillantemente venciera hace tres jornadas en Coria con Morla de extremo izquierda. Es decir:

Zamorita; Perico, Pepín; Torres, Gil Martín; Caballero, Bonillo Lolo, Japón y Morla.

Debido a su deficiente comportamiento y a la baja forma que en la actualidad atraviesa, se prescinde del madridista Cuca en cuya demarcación volverá a jugar el veterano Caballero con el fin de no modificar las restantes líneas, ni esa delantera que, aunque en Linares apenas si dió señales de vida ya vimos que, como quiera y lo desee puede constituir un serio peligro para las más seguras y sólidas líneas defensivas.

Y ya que hablamos de Linares conviene hacer constar que la derrota allí encajada no sólo ha disgustado a directivos y aficionados. También en los jugadores aquello ha caído como un ceño. Sin que muchos se expliquen cómo pudo suceder. ¿Confianza? ¿Cosas del fútbol? De todo un poco. Convengamos en que todos los partidos no se pueden ganar y que el fútbol suele deparar sorpresas semejantes. Esto hace que todos nuestros muchachos se muestren descontentos y que aguarden con una impaciencia grande el choque de pasado mañana contra el Larache. En el que, como frente a la Electromecánica cordobesa, esperan darlo todo y obtener un ruidoso triunfo. Morla, Gil Torres, Perico...

todos, en fin, desean la revancha. No sólo para borrar el 2 a 0 de Linares sino también para volver a recuperar la confianza de los aficionados locales y no distanciarse de Antequerano y San Fernando sus más envalentados rivales, los más firmes candidatos al título.

Y como en las palabras de estos y otros componentes del equipo titular hemos podido apreciar una sinceridad extraordinaria verdaderos deseos de corregir ese error cometido hace unos días en la tierra de las famosas minas, todo permite augurar que el domingo en Alfonso Murube nuestro titular volverá a ser el que frente al Coria, Antequerano y Electromecánica. Un equipo de gran clase, entusiasmo y pundonor. El mejor del Grupo pese a ese lamentable revés de Linares que ¿quedará relegado al olvido?

### Federación Hispanomarroquí de Fútbol

#### AVISO

Se da un plazo de 6 días para que los clubs pertenecientes a la segunda categoría regional manifiesten verbalmente o por escrito su participación o por otra parte en la Copa de Marruecos. Igual plazo se concede a los de la primera categoría regional para su participación en el Torneo Copa Primavera.

Caso de no acudir a este llamamiento se entenderá que renuncian a su participación en tales torneos.

Ceuta 18 de abril de 1947.

## San Fernando-Antequerano y Ceuta Larache, encuentros destacados de la próxima jornada en el Grupo XII

**¿Un triple empate en la cabeza de la clasificación?**

La jornada de pasado mañana en el Grupo XII del Torneo de Clasificación tiene dos encuentros de mucho interés. A Madariaga y Alfonso Murube, acudirán los cuatro primeros clasificados, lo que da a aquella todas las características de decisiva. Tal y como se pusieron las cosas en esta competición, que tanto el empate del Calavera en Antequera como la derrota del Ceuta en Linares vinieron a complicar, será en esta jornada y en la del domingo siguiente cuando verdaderamente se decida quienes serán campeón, subcampeón y tercer clasificado en el Grupo andaluz-marroquí donde Antequerano, San Fernando y Ceuta luchan por lograr la permanencia en Tercera División.

Si San Fernando y Ceuta vencen, como es lógico suponer, al actuar en sus terrenos se producirá un triple empate para el primer puesto que, momentáneamente decidirá el cociente general para mañana, establecer el mejor cociente particular entre los tres favoritos. Triple empate general aquel que es muy posible deje las cosas tal y como están, es decir al Antequerano en primer lugar, seguido del San Fernando y el Ceuta. Al menos, claro, que simultáneamente con la derrota mínima de los líderes en Madariaga se produzca un triunfo ceutí por cuatro o más tantos de diferencia. Con lo que nuestro titular escalaría el segundo lugar de la tabla.

Por lo que a nuestro representante respecta, tiene ante sí las dos jornadas que decidirán su posición definitiva en el Grupo. Tanto la visita del Larache como el desplazamiento a Antequera han de concretar si abandona ese tercer lugar o no. ¿Sabrá aprovecharlas como es debido o las dejará pasar tan neclamente como la que se le presentó en Linares hace unos días?

San Fernando-Antequerano y Ceuta-Larache, son, pues, sin lugar a dudas los encuentros más relevantes de la jornada venidera. Que pudiera aclarar muchas cosas... dejarlo todo como está. El Coria debe vencer al Linares y el Calavera, animado por sus excelentes actuaciones en Ceuta y Antequera, puede y debe derrotar a una Electromecánica que se ha venido abajo incomprensiblemente.

A cuatro jornadas de que todo termine en este Grupo, así vemos los encuentros señalados para el domingo día 20 del corriente mes. Por el hecho de jugar en sus respectivos terrenos, creemos que pueden y deben vencer San Fernando Ceuta, Coria y Calavera. Al menos, claro, que surja la sorpresa, amiga inseparable

de los partidos y enemiga irreconciliable del aficionado. Entonces... no habríamos dicho nada.

### Suspensión definitiva del aspirante a árbitro señor Peláez Barranco

**Y sanciones a varios jugadores del C. D. Melillense**

### Acuerdos del C. de C. de la Federación Hispanomarroquí

En su última reunión, el Comité de Competición de la Federación Hispanomarroquí de Clubs de Fútbol, tomó los acuerdos siguientes:

Primero: Suspensión definitiva del aspirante a árbitro, don José Peláez Barranco.

Segundo: Suspender por seis meses al jugador del C. Melillense, Joaquín Burillo Guillén, por agresión al árbitro.

Tercero: Suspender por una fecha a los jugadores del mismo club, Manuel Martínez Romero y Manuel Motos Castro por protestar las decisiones del árbitro.

A fin de que clubs, jugadores y aficionados tengan conocimiento de las decisiones emanadas de nuestro superior organismo federativo, y debidamente autorizados, iniciamos hoy la tarea de dar a la publicidad las referencias oficiales de sus importantes acuerdos. Bajo la dirección del inteligente y activo señor Prados Peña, nuestra Federación Regional toma así contacto con subordinados y afición teniendo en nuestras columnas, el mejor medio de hacer llegar hasta aquellos sus más trascendentales decisiones.

Si has tenido Paludismo acude al Consultorio Oficial antipalúdico cuyo Servicio gratuito te curará y vigilará para que recobres la salud y no seas un peligro para los demás.

## Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO impuesto incluido

PICADURAS	PTS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manilla paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manilla paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95

CIGARRILLOS	PTS.
Crema de Cuba cajetilla de 18	2'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano) Id. de 20	5'20
Camel Id. de 20	8'70

CIGARROS PUROS	PTS.
Patria el cigarro	0'80
Independientes el cigarro	0'95

LA DIRECCION

### PARA ANUNCIOS EN ESTE DIARIO

EN CEUTA: ADMINISTRACION: CALLE MILLAN ASTRAY, 7.

DELEGACIONES: TETUAN, BADIA EL ABASI, 2.

ALGECIRAS: PEREZ GALDOS, 13-5.

LARACHE: G. GUERRA, G. FRANCO, 1.

LA LINEA: TAVERA, J. A., 37.

LO MAS EFICAZ: UN ANUNCIO EN EL FARO

### REGLAS ANORMALES

## Cafeteronal

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAOLA 11



SE PREPARA CON ESPLENDOR EL CENTENARIO DE CERVANTES

Próximo el Centenario de Cervantes, no podía faltar en nuestra ciudad la manifestación de carácter literario que...

El acto tendrá lugar en un teatro a fin de que pueda asistir el mayor número posible de personas para darle el esplendor que justamente se merece.

LA COFRADIA DE MEDINACELI ELIGE A SU NUEVA DIRECTIVA

La Venerable Cofradía de la Real Esclavitud de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Rescatado y María Santísima de la Esperanza celebró el pasado domingo asamblea general para dar cuenta de que siguiendo lo preceptuado en los estatutos la directiva que durante dos años había estado al frente de los destinos y dirección de la Esclavitud había presentado la dimisión de sus cargos...

Por unanimidad fué designada la siguiente: hermano mayor, don Rafael Montilla y Ordoñez; tesorero hermano mayor, don Manuel Aldana Almagra; fiscal don Antonio Pérez Arriete; secretario don Ricardo Arrabal; vicesecretario, don Isidoro Visuara Guerrero; mayordomo, don Eduardo Guerrero Moreno; vicemayordomo, don Emilio García Rincón; vocales don Manuel Bustos Solís, don Ricardo González Torres, don Agustín Llinas y Llinas y don Juan Hoyos Fernández.

El Rvdo. Padre consiliario, don Miguel Gómez Medina, hizo resaltar los méritos y trabajos de la Junta que hasta ahora había estado en la dirección de la Esclavitud felicitando a los que eran reelegidos dando la bienvenida a los que entran a formar parte en la nueva Junta...

Finalizada la reunión, todos los asistentes se trasladaron ante la imagen del Santísimo Cristo titular, rezándose las preces de ritual ante el mismo.

SUSCRIPCION PUBLICA PARA LA CAPILLA DE EUROPA

Para la reconstrucción de la capilla de la Santísima Virgen de Europa, ha sido abierta una suscripción que ha sido iniciada así: parroquia de Nuestra Señora de la Palma, 71.000 pesetas; cofradía de Nuestro Padre Jesús atado a la Columna, 1.000; familia de Lizaur, 100; señora del capitán don Forontino, 200; Gráficas Silva, 100; Excmo. Ayuntamiento, 2.081'18; recaudación, del Jueves Santo 666'33; Sindicato Comarcal de Pesca, 500; Bateria del Cascabal, 100. (Sigue).

SE PREPARA LA FIESTA DE LA UNION

Par los AA. SS. se está preparando la celebración de la Fiesta de la Unión, ya tradicional en las Asociaciones de AA. SS.

En nuestro próximo número procuraremos dar información detallada de los diversos actos que con tal motivo se celebrarán.

DESDE MI BARRERA Marimen Giamar y la corrida del Montepío de la Policía. Muchas personas se preguntan en estos días quien es Marimen Giamar. Nosotros aunque no suficientemente documentados, podemos adelantarles algo. En primer lugar una a sus encantos personales, otra segunda condición, que consista en ser una consumada caballista que tiene un gran valor y que sabe rejonar a la portuguesa con suma maestría y perfecto dominio en el ruedo.

Con esto creemos que es bastante para despertar el deseo de asistir a esta magnífica corrida del Montepío de la Policía para el día 4 del próximo mes de mayo que tan llena de atractivos se nos presenta.

Alcaldía de Algeciras

En cumplimiento de las disposiciones vigentes se encuentran expuestas al público por término de quince días y otros ocho más para reclamaciones las cuentas de Presupuesto y Administración correspondientes al año 1.946, y está Alcaldía así como el Ayuntamiento que preside por medio de la presente encarece al vecindario al que expresamente invita que concurre a examinar dichas cuentas lo cual se vería con mucho agrado, así como ejercitar el derecho de presentar cuantas reclamaciones, denuncias reparos u observaciones tengan a bien formular.

Algeciras a 7 de Abril de 1947.

EL ALCALDE Manuel Baleriola Soler.

Explosiones en Tejas

(Viene de la primera). empleados de teléfonos de la ciudad informan que anoche se produjo otra gran explosión en la ciudad.

El doctor W. H. Lane de la fábrica de Monsanto, manifestó que más de quinientas personas acudieron al oír las sirenas a presenciar la extinción del incendio en el barco francés "Giam Camp" cuando hizo explosión, encontrándose cerca del muelle. Un fuerte viento del oeste lleva los humos al otro lado de la bahía, permitiendo a los bomberos trabajar sin necesidad de emplear las caretas antiguas. —EFE.

Los presidentes de la "Monsanto" a Tejas: Nueva York, 17. — El presidente de la empresa y presidente de la Junta de directores de la "Monsanto Chemical Company", William M. Grands, y Edward H. Geeny respectivamente, han salido en avión particular hacia la ciudad de Tejas para prestar auxilio a los empleados y a los familiares de éstos. —EFE.

NUESTRA FELICITACION

Se encuentra en nuestra ciudad el redactor de "El Telegrama del Rif" querido compañero nuestro en la Prensa, don Julio Martínez Abad.

En la mañana de hoy ha sido recibido por S. E. el Alto Comisario, quien personalmente le hizo entrega del título de Comendador de la Orden Civil, galardón que a propuesta del teniente general Varela le ha sido recientemente concedido por el Gobierno al señor Martínez Abad.

S. E. le manifestó en este momento que tenía una verdadera satisfacción en hacerlo, por considerarlo un acto de justicia, premiar así su incansable labor periodística.

El señor Martínez Abad está recibiendo con este grato motivo ininidad de felicitaciones, especialmente de sus compañeros de Prensa, parabienes a los que unimos sinceramente los nuestros, ya que aquella condecoración viene a premiar largos años dedicados a esta labor, siempre puestos sus ojos y su pluma en el mejor servicio de España en general y de Melilla en particular.

LA PROXIMA EXPOSICION DE FLORES

Entre los aficionados a la floricultura existe un gran interés y una viva animación ante el próximo acontecimiento de la Exposición de plantas y flores que organizada por la Delegación de Educación y Cultura, se celebrará en el mes de mayo.

Al parecer son muchos los envíos que se preparan y después de la experiencia y el éxito que la exposición de flores alcanzó el pasado año, la del presente promete ser una verdadera fiesta espiritual y uno de los más bellos acontecimientos del año.

CICLO DE CONFERENCIAS SOBRE EL AFRICA HESPERICA

Geología del Sahara Occidental, por Manuel Alfa Medina Tetuán. (De nuestro redactor-corresponsal. Por teléfono). — Como ayer anunciamos, se ha celebrado en el paraninfo de Educación y Cultura de esta plaza, la conferencia a cargo de don Manuel Alfa Medina catedrático profesor del Museo Nacional de Ciencias Naturales y de la Universidad de Madrid, sobre el tema "Geología del Sahara Occidental".

Comenzó con palabras de agradecimiento hacia la Delegación de Educación y Cultura y su delegado por la invitación que le hicieron para venir a esta ciudad a disertar sobre el tema que mencionamos, pasando luego a referir los viajes que en compañía de su querido profesor don Eduardo Hernández Pacheco hizo, elogiando la actitud de todas las autoridades de los diferentes sitios por donde pasaron y la solícitu con que los atendieron.

Después en sencillas palabras y con gran claridad, explicó ampliamente la geología de la tierra del Sahara Occidental que divide al Continente africano en

Viajeros distinguidos

Ha permanecido en Ceuta estos dos días en que no salió el correo peninsular, mister Le Roy Foster Spangenberg vicepresidente de la American Cable and Radio y de Makay Radio Telegraph, al que acompañaba su distinguida esposa, y don José Ruiz de Valdivia Díaz director de la S. A. Radio Argentina en Madrid y el jefe de centro de la Compañía Nacional de Teléfonos de esta ciudad.

Procedían tan distinguidos viajeros de Tánger y en la mañana de ayer embarcaron para la Península, para dirigirse a un puerto del Norte en el que embarcarán con rumbo a Nueva York. Les deseamos un buen viaje y que conserven grato recuerdo de su estancia entre nosotros.

AMAYA

TINTORERIA Tefidos y limpieza en seco

En un avión especial fué llevada de Nueva York una incubadora a

MADRID

Se trataba de salvar a un niño pero el esfuerzo resultó inútil

Madrid 17.—A las nueve de la mañana, ha llegado procedente de Nueva York un avión especial que traía a bordo una incubadora con un peso de 731 libras. Se había hecho el encargo de una manera especial y rapidísima pues se trataba de ver si se salvaba a un pequeño, nacido a los seis meses de gestación. Inmediatamente, la incubadora fué trasladada desde el campo de Barajas al domicilio particular de los padres del recién nacido. —CIFRA.

El esfuerzo resultó inútil Madrid 17.—La incubadora llegada esta mañana en avión procedente de Nueva York, destinada a una niñecita del marqués de Aledo, pero, desgraciadamente el esfuerzo ha sido inútil, pues la criatura dejó de

existir ayer tarde y hoy a las cuatro de la tarde ha sido inhumada. —CIFRA.

Explosión en el centro de Jerusalén

(Viene de la primera).

rjores de los siete Estados árabes, al secretario general de la Liga, Azzam Bajá, se reune de nuevo esta tarde.

Azzam Bajá ha declarado que si los Estados árabes fracasasen en las Naciones Unidas, continuarán en lucha contra el sionismo o contra Gran Bretaña, sin abandonar jamás la causa de Palestina. —EFE.

dos zonas, explicando extensamente las particularidades y peculiaridades de ambas y, al fin, detallando las mesetas y cordilleras con amplios diseños y múltiples fotografías.

Terminó con palabras de despedida para el pueblo tetuán, siendo largamente aplaudido y felicitado por el numeroso público que acudió a oír su disertación.

Delegación de Educación y Cultura

Fiesta del Libro Hispano-Marroquí

Como en años anteriores, se organiza en el actual un concurso de artículos periodísticos dedicados a la "Fiesta del Libro Hispano-Marroquí".

Se establecen dos premios de 250 pesetas cada uno destinados respectivamente al mejor artículo en árabe y en español que aparezca en la Prensa de la Zona y de las Plazas de Soberanía, desde el día de la publicación de este anuncio hasta el próximo día 19.

Los autores deberán remitir un ejemplar en que aparezcan los respectivos artículos a la Delegación de Educación y Cultura, indicando su deseo de participar en este concurso y acompañando su domicilio y residencia.

El plazo de recepción de los artículos terminará el 20 del actual a las doce de la noche.

Para juzgar los artículos presentados, oportunamente se designarán los jurados árabe y español.

Los premios podrán quedar desiertos si los jurados estimasen los méritos suficientes.

Los nombres de los autores de los artículos seleccionados se harán públicos en el acto que el día 23 tendrá lugar en el paraninfo de la Delegación de Educación y Cultura en el que se entregarán asimismo los premios.

El programa de ayuda a Grecia y

Turquía

A propuesta de Vandenberg, el Senado acuerda proceder a la votación el martes próximo

Washington, 17.—A propuesta de su presidente, Vandenberg, el Senado de los Estados Unidos ha acordado poner a votación el próximo martes, a las cuatro de la tarde, el programa del presidente Truman de ayuda a Grecia y Turquía por valor de 400 millones de dólares.

El Senado ha tomado esta decisión después de una sesión extraordinaria de ocho horas y media.

Vandenberg, en un discurso pronunciado en el Senado dijo que el programa del presidente Truman, tal vez sea la última oportunidad de los Estados Unidos para contribuir a la paz en el mundo. —EFE.

BAEZA HERMANOS CASAS EN CEUTA - TETUAN - LARACHE Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

## EN MOSCU CONTINUO LA DISCUSION DEL tratado con Austria

### Entre los delegados de este país reina el pesimismo

#### Las conversaciones para la revisión de la alianza anglo-soviética, se efectuarán antes de terminar las conferencias

Londres 17.—Desde Moscú un corresponsal francés dice que los cuatro grandes aceptaron hoy 7 artículos del borrador de tratado con Austria renanzando dos y devolvieron otros 12 a los auxiliares para su nueva redacción.

F. corresponsa añadió que entre los artículos aprobados figuran los que limitan las fuerzas terrestres de Austria a 50.000 hombres y las aéreas a 90 aviones y 5.000 hombres.—EFE.

Las negociaciones para la revisión de la alianza anglo-soviética : : : : :  
Londres, 17.—La reunión de

diplopáticos británicos y soviéticos en Moscú en relación con las negociaciones sobre la revisión de la alianza anglo-soviética, se efectuará poco antes de finalizar la Conferencia de Ministros de Asuntos Exteriores, según se anuncia en los círculos autorizados de esta capital.

Se añade en los mismos círculos que el secretario del Foreign Office, Ernest Bevin, y la delegación británica en Moscú, saldrán de la capital soviética el próximo martes, para llegar a la Gran Bretaña el 26 de abril.—EFE.

Decepción entre los delegados austriacos : : : : :  
Londres, 17.—El corresponsal

de la Reuter en Moscú dice que los importantes puntos de desacuerdo y los insignificantes progresos hechos en el examen del Tratado con Austria sugieren a pesar de las afirmaciones hechas ayer por Molotov que no se conseguirá llegar a un acuerdo sobre el texto final del Tratado con Austria en la actual conferencia en la capital soviética a menos que se prolongue muchas semanas. Los miembros de la delegación austriaca que ayer

mostraron su optimismo acerca de la posibilidad de que quedará concluido el tratado se mostraban hoy bastante desilusionados.—EFE

Yugoslavia reclama de Austria la Corintia : : : : :  
Londres, 17.—En Moscú, el

representante de Yugoslavia ha reclamado oficialmente la provincia austriaca de Carintia y reparaciones de este país por valor de 150 millones de dólares según comunica la agencia United Press desde la capital soviética.—EFE.

## REORGANIZACION EN EL GABINETE BRITANICO

### Lord Pethick Lawrence dimitió su puesto de Secretario de Estado para la India

Londres, 17.—En la residencia oficial del primer ministro se ha hecho pública una reorganización ministerial la primera de importancia desde hace 6 meses.

Lord Petrick Lawrence ha dimitado su puesto de secretario de Estado para la India y para esta importante cartera ha sido nombrado el conde de Listowell, que hasta ahora era ministro de Correos; el canciller del ducado de Lancaster, John Hyng, ha sido reemplazado por lord Pakenham quien como su antecesor asumirá la responsabilidad de las zonas británicas de ocupación en Alemania y en Austria, aunque ahora bajo la dependencia directa del secretario del Foreign Office Bevin; lord Inman entrará a formar parte del Gabinete, como lord del Sello Privado, reemplazando a Arthur Greenwood que pasa a ser ministro sin cartera, aunque conservará la misión que tenía asignada.

El nuevo ministro de Correos es Wilfred Palms. Su puesto anterior de ministro de Pensiones será ocupado por Jond Hyng, hasta ahora canciller del ducado de Lancaster.

El anuncio oficial dice que el rey ha aceptado la dimisión de lord Pethick-Lawrence y ha aprobado el nombramiento de los nuevos ministros.

Lord Listowell y lord Inman, que dimitaron recientemente sus puestos directivos en la BBC, pasan a formar parte del Gabinete.—Gobierno de sentido estricto—que queda aumentado en un miembro John Freeman,

secretario financiero del Ministerio de la Guerra desempeñará al mismo tiempo el cargo de subsecretario parlamentario.—EFE.

Lord Lawrence presentó en una carta su dimisión Londres, 17.—En la carta de dimisión de lord Pethick-Lawrence como secretario de Estado para la India dirigida al primer ministro, recuerda que anteriormente había ofrecido su dimisión. Agrega que los problemas que presenta la transmisión de poderes a la India y Birmania exigen un hombre más joven. Lord Pethick tiene 76 años. El primer ministro le contestó con otra carta en la que elogia la gran labor desarrollada por el ministro dimisionario "que hubiera sido muy pesada incluso para otro hombre mucho más joven" y su valor y decisión por el viaje que hizo el pasado verano a la India.

El cambio de puesto de Greenwood que pasa a ser ministro sin cartera parece obedecer solo a razones técnicas, pues seguirá desempeñando las mismas funciones que hasta ahora.—EFE.

## Parece que el Mufti de Jerusalen formará un gobierno árabe de Palestina en el exilio

### Si la decisión de la Asamblea de la ONU va contra sus intereses

Jerusalén, 17.—La agencia Reuter recoge una noticia que atribuye a fuente árabe bien informada según la cual el subcomité político de la Liga árabe ha adoptado la resolución de autorizar al Mufti de Jerusalén a constituir un Gobierno árabe de Palestina en exilio si la decisión que adopte la ONU en su asamblea especial va contra los intereses árabes.

El subcomité político de la Liga árabe adoptó esta resolución de carácter secreto, en su reunión de ayer en Damasco.

El Mufti de Jerusalén, considerado como colaborador de los alemanes por los aliados, se halla actualmente refugiado en Egipto después de haber conseguido huir de Europa.—EFE.

# Ultima hora

## La catástrofe de Tejas es la más terrible de la historia de los Estados Unidos

### Quizás no llegue nunca a conocerse el número exacto de muertos habidos

Tejas City, 17.—Los daños sufridos por la ciudad se calculan en 125 millones de dólares. El general Wihagnt ha declarado que el desastre es peor que "la devastación producida por la guerra".

Las explosiones han hecho volar miles de toneladas de nitrato sulfúrico, lanzando trozos de metal a muchos kilómetros de distancia que hirieron a muchas personas que habían resultado ilesas en las primeras explosiones.

Han resultado destruidos otros dos pequeños barcos y varias barcasas.

Prácticamente están en ruinas todos los muelles y oficinas que se hallaban a más de tres kilómetros de distancia. 50 automóviles que se encontraban en la zona del puerto también resultaron destruidos. Un tanque de gas de cloro voló y amenaza con extender sus efectos mortíferos. El fuego es visible de noche desde una gran distancia. Llegan continuamente aviones con medicinas y personal sanitario. Los obreros de teléfonos que estaban en huelga han vuelto al trabajo para ayudar a restablecer las comunicaciones.—EFE.

Una de las peores catástrofes de la historia de EE. UU. : : : : :  
Tejas City, 17.—Tres nuevas explosiones han conmovido la devastada bahía de esta ciudad. Se calculan en 650 los muertos registrados en esta catástrofe, una de las peores que registró la historia de los Estados Unidos. Hasta ahora van con todos los cuerpos de 430 víctimas.—EFE.

717 muertos : : : : :  
Washington, 17.—La Cruz Ro-

ja ha facilitado una nueva lista en la que se anuncia que el número de muertos en la catástrofe de Tejas City asciende a 714.—EFE.

Muchas víctimas despedazadas : : : : :  
Tejas City, 17.—Un miembro

de la Cruz Roja declara que nunca el número exacto de muertos habidos en la catástrofe porque muchas de las víctimas resultaron materialmente despedazadas por las explosiones.

Se están recibiendo grandes cantidades de ómota, producto especial para combatir incendios por petróleo y es posible que llegue a utilizarse la dinamita si las llamas se propagasen más.

El teniente de alcalde M. H. Hio dijo hoy que el vapor "High Flyer" a cuyo bordo comenzó ayer un incendio no había podido ser llevado a alta mar porque se temía que contuviese un cargamento de explosivos, y las tripulaciones de los remolcadores se negaron a acercarse al buque. El navío hizo hoy una explosión.—EFE.

## «La nueva organización de De Gaulle no es un partido político»

Soustelle dice "que es un movimiento alrededor de una idea vital para la supervivencia de Francia"

París 17.—Jacques Soustelle, uno de los principales dirigentes de la nueva organización fundada por De Gaulle, declaró hoy el corresponsal de la Reuter "que la agrupación no es un nuevo partido político. Es un movimiento que tiene como fin consolidar la opinión pública francesa alrededor de una idea y programa básicos, vitales para el bienestar y la supervivencia de Francia".

Señaló que el sistema actual de Gobierno es ineficaz por la importancia del poder ejecutivo y el sistema electoral de listas de partido.

Agregó que el general De Gaulle desea que el poder proceda del pueblo y no de los partidos políticos.

Dijo, por último, que era necesario asimismo, evitar la progresiva "colonización" de la máquina administrativa y gubernamental francesa por el partido comunista francés que ha ocupado las posiciones clave en las que sirve exclusivamente a los intereses propios y partidistas.—EFE.

FABRICA DE SOBRES Y  
MANIPULADOS DE PAPEL  
**José Sáura**  
Españolete, 24.  
MADRID.  
Depósito en Ceula  
Millán Astray, 7.  
Teléfono 799

## Radio Vaticano comenta la ayuda del Estado español a la Iglesia

### En la reconstrucción de templos se han invertido cuarenta millones de pesetas

Ciudad del Vaticano, 17.—Radio Vaticano dedicó una detenida información de la ayuda que presta el Estado español a la Iglesia para la reconstrucción de los templos incendiados y destruidos durante la guerra de Liberación.

Puso de relieve la emisora que el Gobierno del Generalísimo Franco ha concedido cuarenta millones de pesetas para este fin, lo que acelerará el ritmo de las reconstrucciones.—EFE.

